

**START** 

AKTUELLES ~

KOLUMNEN





WIR VON HIER

## MIV Kohrsen dankt Jurgen Becker und Thomas Niepelt

7. Dezember 2021



Der MTV Rohrsen dankt Jürgen Becker, Thomas Niepelt und Andreas Langer für ihre langjährige aktive Zeit im Verein. Ein neuer Vorstand wurde jetzt gewählt. Foto: pr

**Hameln/Rohrsen.** Der Vorsitzende vom MTV Rohrsen, Jan Koß, konnte zur Jahreshauptversammlung am 12.11.2021 knapp 50 Vereinsmitglieder im Dorfgemeinschaftshaus Rohrsen begrüßen. Da alle TeilnehmerInnen geimpft waren, fand die Versammlung unter 2G-Bedingungen statt.

Da im Vorfeld die Teilnehmerzahl nicht gänzlich abzuschätzen war, hatte der Vorstand vorsorglich eine Liveübertragung in einen zweiten Raum organisiert. Die Notwendigkeit der Nutzung konnte dann aber entfallen.

In seinem Bericht stellte Jan Koß die beiden abgelaufenen Vereinsjahre dar, da die Jahreshauptversammlung im Jahr 2020 aufgrund der Pandemiesituation ausgesetzt werden musste. So nahm Koß in seinem Bericht natürlich auch Bezug auf die schwierige Situation für die Vereine in einer solchen Pandemie mit entsprechenden Auswirkungen und Einschränkungen. Trotzdem hob er die Treue einer großen Zahl der Mitglieder zum MTV Rohrsen von 1908 hervor und dankte für diesen Zusammenhalt. Ebenso dankte er den SponsorInnen und GönnerInnen dafür, dass sie den Verein trotz Corona und Spielausfällen weiterhin unterstützen.

Aber auch gravierende Auswirkungen konnte er den Mitgliedern nicht ersparen, wie beispielsweise den Zerfall der I. Damenmannschaft, was nach Analyse und Einschätzung des Vorstands zu großen Teilen auf die Corona-Pandemie zurückzuführen ist. Aber auch einen neuen familiären Zusammenhalt und eine daraus erwachsende Jetzt-erst-Recht-Stimmung könne er im Verein erkennen.

Nach dem Bericht des Vorsitzenden stellten die Spartenleiter ihre Berichte für das abgelaufene Jahr vor. Thomas Niepelt als Handballwart konnte dabei leider nicht anwesend sein und wurde von Malena Schulze vertreten.

Kassenwart Jürgen Becker konnte den Mitgliedern für die beiden Vereinsjahre eine gute Bilanz vorstellen und der Vorstand wurde nach dem Bericht von Kassenprüfer Hartmut Freyer durch die Versammlung einstimmig entlastet.

Auf der Tagesordnung waren turnusmäßig auch Neuwahlen ausgewiesen. Und hier gab es im Vorfeld einschneidende personelle Veränderungen. So erklärten Jürgen Becker, Thomas Niepelt und Andreas Langer, dass sie aus dem Vorstand ausscheiden und in den Ehrenamtsruhestand gehen werden. Alle drei wurden in entsprechenden Laudationen vom Vorsitzenden für ihre langjährigen Engagements im Verein gewürdigt. Hervorzuheben sind hier Jürgen Becker und Thomas Niepelt.

Jürgen Becker brachte es auf unglaubliche 42 Jahre in verschiedenen Funktionen im Vorstand des Vereins und auf 45 Jahre als Mitverantwortlicher für das Vereinsheim "Hütte".

Thomas Niepelt beeindruckte mit einer Verweildauer von 32 Jahren als Spiel- bzw. Handballwart und hat sich dadurch den Namen als "Mister Handball" des MTV mehr als verdient.

Beide wurden im Anschluss durch die Versammlung zu Ehrenmitgliedern des Vereins gewählt.

Bei den anschließenden Neuwahlen übernahm Rohrsens Ortsvorsteher Jobst-Werner Brüggemann kommissarisch die Wahlleitung und erfreulicherweise wurde der gesamte neue und teilweise auch bestätigte Vorstand dabei einstimmig von der Versammlung (wieder-)gewählt.

Zum neuen Vorstand zählen neben Jan Koß, Ludwig und Steffen Rasch als 2. und 3. Vorsitzender, Malena Schulze als Handballwartin, Dr. Monika Burbach als Jugendwartin, Matthias Ritsche als Kassierer, Ines Pfennig als Schriftführerin und Kathleen Ritsche als Beisitzerin.

Folgende anwesende Mitglieder wurden für langjährige Mitgliedschaft geehrt: Wilfried Kreutzmann, Marco Kurzynsky, Torben Rösler und Siegfried Rösler (je 25 Jahre), Heinz-Robert Stöber und Elisabeth Grüning (je 40 Jahre), Ernst Wilhelm Rasch (60 Jahre) sowie Ehrenmitglied Wolfgang Langer, Wilfried Herrmann, Günter Grüning und Gerhard Franke (je 70 Jahre)